Condonación de Países **Deudores Rechaza BM-FMI**

El Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional no pueden perdonar ni la mínima parte de los millones de dólares que se les deben. porque ello sería injusto para los países que si pagan sus deudas, dijo el viernes uno de los dirigentes del

"No existe la menor intención entre los miembros de proponer la condonación de la deuda mediante la cancelación de pagos morosos de-bido al fondo'', dijo el Ministro de Hacienda holandés H. Onno Ruding, Presidente de la Comisión Interina del FMI

Ello contradeciría el principio de que el FMI es una organización coo-

perativa de 151 gobiernos miembros, explicó asimismo. Agregó que la misma situación existe en el Banco Mundial, la organización gemela del fondo, integrada por los mismos gobiernos miembros

El BM presta unos 17.000 millones de dólares al año. El FMI, unos 8.000 millones

En años recientes, ambos se concentraron en otorgar crédito a los países del Tercer Mundo y en la confección de paquetes crediticios para gobiernos, bancos privados y otros organismos, la mayor parte de dichos créditos es otorgada bajo condiciones que permiten a los deu-

-Favor pase a la página 39.



DISTURBIOS. Seúl, Sudcorea, septiembre 23. Policías sudcoreanos se protegen de las bombas incendiarias, lanzadas por agitadores comunistas, que tratan de boicotear las olimpiadas que se realizan en este país. Los antimotines los dispersaron con gases lacrimógenos. (Cablefoto AP).

Positivas Conversaciones Sostiene Thatcher en España

MADRID, septiembre 23 (DPA) "Hemos consolidado las relaciones bilaterales", manifestó el viernes la Primer Ministro británica Margaret Thatcher al término de su visita oficial a Madrid, la primera que realiza un jefe de go-

España.

-Favor pase a la página 54.

bierno de ese país a

Tanto Thatcher como el Presidente de gobierno español Feli-pe González se manifestaron satisfechos de los resultados del viaje, durante la rueda

Cierran 12 Colegios por Disturbios en Panamá

PANAMA, septiembre 23 (ACAN-EFE).— El gobierno de Panamá ordenó el vierens el cierre indefinido de doce colegios de enseñanza media, por re-cientes disturbios estudiantiles, al tiempo que se anunció la suspensión de actividades por un día, el viernes, en la Universidad Nacional, en prevención de nuevos incidentes.

El Ministerio de Educación informó la noche del jueves que

-Favor pase a la página 41.

RECOBRA ACTIVIDAD. Legaspi, Filipinas, septiembre 23. Vulcanólogos filipinos observan de cerca a la montaña de Mayon (conocido como Volcano), que ha recobrado su actividad. Varias poblaciones de los alrededores serán evacuadas. (Cable-foto AP):

Opositores Realizan Huelaa

de Hambre en Nicaragua

Acuerdo Para Reducir Armas Nucleares Buscan URSS y E.U.

WASHINGTON, septiembre 23 (UPI). En las negociaciones finales con el canciller soviético Eduard Shevardnadze, Estados Unidos está tratando de acercarse a un acuerdo para la reducción de armas nucleares estratégicas, dijo el viernes el portavoz de la Casa Blanca.

El vocero, Marlin Fitzwater, hizo la declaración a bordo del avión presidencial que trajo a Ronald Reagan desde la Florida a Washington, para una reunión con Shevar--Favor pase a la página 54.

MANAGUA, sep-tiembre 23 (ACAN-EFE).— Un total de 25 miembros de la Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN), de oposición, se declararon el viernes en huelga de hambre por 72 horas, en protesta por el incumplimiento del acuerdo regional

de paz de "Esquipulas II" por parte del go-II" por parte del go-bierno de Managua. Ramiro Gurdián, pre-sidente interino de la CDN, que aglutina a dos centrales sindicales, seis partidos políticos y un sector empresarial, hizo el viernes el anuncio, pocas horas antes de reunirse con el presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, en esta capital

EE.UU. Evacua Diplomáticos y Corta Ayuda a Birmania

RANGUN, septiembre 23 (DPA). - Estados Unidos comenzó el viernes a evacuar a sus diplomáticos de Birmania tras suspender la ayuda al desarrollo al régimen militar de Rangún, en protesta por las matanzas

de civiles cometidas por el ejército desde el golpe del domingo pasado.

Entretanto, la ciudad de Mandalay, mundialmente famosa por sus templos budis-

-Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

EE.UU. Niega Visa a Embajador Nicaragüense Carlos Tunnermann

WASHINGTON, septiembre 23 (AP). Estados Unidos ha rechazado la solicitud de visa del Embajador nicaragüense Carlos Tunnermann para asistir a la Asamblea General de las Naciones Unidas, cuyo debate se inicia el lunes, informó el Departamento de Estado.



Tunnerman, que fue Embajador ante el goblerno norteamericano y la Organización de Es-tados Americanos (OEA), fue expulsado hace dos meses por el gobierno de Ronald Reagan por

'abuso de sus privilegios de residencia' El vocero del Departamento de Estado, Charles Redman, anunció el rechazo de la solicitud de Tunnermann luego de que el presidente Daniel Ortega notificara que cancelaba su visita a las Naciones Unidas, que debía haberse iniciado

Alemán Oriental Huye Nadando por Mar Báltico Hacia Occidente

BAD BRAMSTEDT, septiembre 23 (DPA).-Un joven de 20 años se escapó de Alemania Oriental y llegó el viernes a la República Fede-

Pinochet Promete Democracia en su Programa de Gobierno

este sábado

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 23 (AP). - El Jefe de Estado y candidato único al plebiscito del 5 de octubre, general Augusto Pino-chet, quien ha encabezado por 15 años un régimen autoritario y aspira a continuar por otros 8 años en el poder, prometió una democracia que garantice las libertades políticas al entregar su programa de gobierno

El extenso programa fue divulgado en una ceremonia en la sede presidencial de La Moneda en la que estuvo acompañado por varios ministros. Las principales líneas del programa ya habian sido adelantadas el domingo en extensos avisos en los medios informativos oficialis-

El programa está contenido en un documento de 58 páginas y con varios tomos anexos y en general implica la continuación del modelo económico libremercadista impuesto tras el golpe militar de 1973.

En un mensaje entregado por Pinochet junto con su programa de gobierno, el gobernante aseguró que "estamos luchando por lograr una democracia moderna que garantice la libertad política y la participación y que permita la integración a la vida nacional de todos los sectores del país'

Entre sus promesas figura la

CONVERSACIONES. Washington, septiembre 23. El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan (Izq.), y el ministro del exterior soviético, Eduard Shevardnadze, informan a periodistas de sus conversaciones, sobre diversos tópicos. (Reuter).

-Favor pase a la página 39